EL UNIVERSAL

Por encuesta, candidaturas al Congreso, dice Morena

La secretaria general del partido guinda señala que así se acordó con la coalición con PT y PVEM

OTILIA CARVAJAL

-nacion@eluniversal.com.mx

Morena señaló que las candidaturas a las 300 diputaciones y 64 senadurías por mayoría relativa serán definidas por encuesta, como acordó la coalición junto con los partidos del Trabajo y Verde.

La secretaria general de Morena, Citlalli Hernández, acusó a la autoridad electoral de ser "poco cuidadosa" con el documento porque se ha filtrado parte del siglado para el Congreso, lo que ha generado inquietudes entre la militancia.

Los partidos políticos entregaron al INE un documento para formalizar la coalición previo al inicio de la precampaña federal, que arrancó el 20 de noviembre, donde detallan aspectos como el siglado para el Congreso y presupuesto que se destinará a las campañas.

Sin embargo, dicha información es preliminar y puede ajustarse con base en las necesidades de los partidos políticos durante todo el proceso electoral.

Por ello, la también senadora morenista enfatizó en que no se han definido las candidaturas, y que una vez que se realicen las encuestas se modificará el convenio con base en los resultados.

"No caminemos bajo la ficción. Quien tenga intereses de participar, quien ya se haya registrado, quien ya incluso esté siendo encuestado o encuestada, serénese. Al final, la encuesta es la que va a definir, este siglado es temporal.

Puntualizó que el convenio consiste en informar al INE sobre la formación de la coalición Sigamos Haciendo Historia, para el proceso electoral federal de 2024.

Según la convocatoria de Morena, la Comisión Nacional de Elecciones revisará las solicitudes de inscripción, valorará y calificará los perfiles con los elementos de decisión necesarios, de acuerdo con las disposiciones contenidas en el Estatuto del partido guinda.

Los registros aprobados serán dados a conocer por la comisión a más tardar el próximo 18 de enero.

En el caso de mayoría relativa, la Comisión de Elecciones aprobará un máximo de cuatro aspirantes por cada candidatura, que serán sometidos a un sondeo realizado por la Comisión de Encuestas, que podrá contar con dos encuestas espejo realizadas por empresas de reconocido prestigio.

Cabe señalar que el pasado 19 de noviembre los tres partidos nacionales, Morena, del Trabajo y Verde Ecologista de México presentaron ante el Instituto Nacional Electoral el convenio de coalición para ir juntos en la mayoría de los distritos federales del país y la gran mayoría de los estados para el Senado, así como la precandidatura a la Presidencia de Claudia Sheinbaum Pardo.

En este sentido, se ha manejado a figuras como Ramiro López Obrador, hermano del Presidente de la República; Manuela Obrador, prima del Jefe del Ejecutivo federal, y Hugo López-Gatell, exsubsecretario de Salud, como algunos de los personajes que figuran para ocupar un escaño en el Senado.

CITLALLI HERNÁNDEZ

Secretaria general de Morena

"No caminemos bajo la ficción. Quien tenga intereses de participar, quien ya se haya registrado, quien ya esté siendo encuestado, serénese"





EL UNIVERSAL

En Morena no se han definido las candidaturas al Senado y la Cámara de Diputados, será hasta que se realicen las encuestas, dijo la secretaria general del partido guinda.

